



- ❑ La diplomatie ouverte est un ingrédient fondamental d'une politique étrangère efficace. Le Canada projette son influence en se servant de cette approche de la diplomatie pour former des alliances avec des pays qui partagent ses vues et pour conclure des partenariats avec la société civile.
- ❑ Un de nos principaux moyens d'action consiste à nous allier avec des pays et des partenaires de la société civile qui poursuivent les mêmes objectifs que nous, dans le but de promouvoir le respect des droits de la personne et du droit humanitaire. C'est là la diplomatie telle que nous la concevons aujourd'hui.
- ❑ Nous avons fait appel à nos ressources en diplomatie ouverte dans le cadre des campagnes menées en faveur de l'interdiction des mines terrestres et en faveur de la candidature du Canada au Conseil de sécurité des Nations Unies. De façon plus générale, elle est également l'approche privilégiée pour soutenir la primauté du droit, la tolérance de la diversité, les droits de l'homme et la mise en place d'un système commercial équitable et ouvert, c'est-à-dire pour promouvoir des valeurs qui sont le fondement de la politique étrangère du Canada.